



**SERENADE IM SCHLOSSSAAL.** Öfter mal was Neues lässt man sich im BRK-Seniorenheim Eggmühl einfallen. Erstmals fand Serenade statt. Ingrid Listl, die als Betreuerin tätig ist, hatte die Idee, der Sozialdienst übernahm die Dekoration. Der Einladung in den Schlosssaal bei Kerzenschein folgten prompt 60 Bewohner und Angehörige. Der Auftritt aller Beteiligten erfolgte ohne Entgelt. Mitwirkende waren Fabian Ehlis, Alteglofsheim (Geige), Maria Sendtner, Schierling (Harfe), Elisabeth Hofmeister, Eggmühl (Querflöte). Die Serenade begann klassisch mit der Festmusik von Händel und dem Concerto von Vivaldi. Es folgten irische Stücke und ein englischer Tanz. Titel wie „Das muss der Frühling sein“, „Mein kleiner grüner Kaktus“, „Wochenend und Sonnenschein“ sangen und spielten die „Sirenen“ aus Alteglofsheim. Für die Bewohner verlangt dieser schöne Abend unbedingt nach einer Wiederholung. Heimleitung Bernhard Strazim bedankte sich bei allen Mitwirkenden mit einem Präsent. (ms)